

ASP

N°18 · Octubre 2022

Contigo

AGUAS
SANTIAGO
PONIENTE



Reunimos a 120 emprendedores en la Expo Pudahuel 2022



Además de artesanos y productores, este año la feria incluyó las presentaciones del doble de Camilo Sesto y de los cantantes Ignacio Araneda y Nataly Hernández.

El viernes 21 de octubre se realizó la Expo Pudahuel 2022, que organizamos junto a la Ilustre Municipalidad de Pudahuel y ENEA, con la colaboración del Centro de Desarrollo de Negocios Sercotec Pudahuel, que opera la Universidad Central.

En Boulevard Aeropuerto con Salar Ascotán (Enea Fase I) se reunieron más de 120 emprendedores, artesanos, productores y proveedores de servicios, además de empresas del Parque Enea, entre ellas, nuestra empresa sanitaria, que acercó sus operaciones y oferta de servicios a la comunidad.

“Como parte de nuestra política de puertas abiertas salimos a conversar con los vecinos y vecinas del territorio, para responder sus dudas sobre cómo operamos, a quién reportamos y todo lo que hacemos para entregar la mejor calidad de servicio. Somos la empresa número uno del ranking que elabora anualmente la Superintendencia de Servicios

Sanitarios para comparar a 25 sanitarias y quisimos mostrar a la comunidad cómo lo logramos”, explicó Felipe Meza, gerente general de Aguas Santiago Poniente.

Actividades culturales, deportivas, cuentacentos, food trucks, servicios de salud y estética y el Museo Educativo de Autos Antiguos de Pudahuel, fueron parte del encuentro familiar en el que se presentaron también el doble de Camilo Sesto y ganador de “Mi nombre es”, Marcelo Jiménez; el finalista de The Voice, Ignacio Araneda y la cantante pudahuelina Nataly Jiménez.

Aguas Santiago Poniente y ENEA impulsan este encuentro desde 2019 y aunque, debido a la pandemia, la actividad no pudo realizarse en 2020, el año pasado volvieron a abrirse las puertas del evento que –este año– duplicó el número de stands e incorporó nuevas actividades de entretención para toda la familia.



Certificamos a 36 vecinas que participaron en nuestros cursos de gasfitería

El 26 de octubre recibimos en nuestras instalaciones a las asistentes al “curso de gasfitería básica domiciliaria” en la sede Santa Catalina y el condominio Jardines de Vespucio 2.

Los días sábado 24 y lunes 26 de septiembre comenzaron los cursos de “Gasfitería básica domiciliaria para mujeres” en Santa Catalina y Jardines de Vespucio 2, donde las asistentes resolvieron sus dudas respecto al ciclo del agua y aprendieron algunos conceptos básicos relacionados con tecnología de los materiales, herramientas de gasfitería y artefactos sanitarios.



En 14 horas cronológicas, las vecinas pudieron diferenciar las características y propiedades de cada tubería. Y es que conocer los materiales que se utilizan es indispensable, para la correcta ejecución de instalaciones sanitarias de agua fría y agua caliente.

aprender cómo es el ciclo y pensar en la problemática respecto al sarro, algo que podemos solucionar con capacitaciones que te ayudan a resolver cosas básicas”, comentó Nelly Jofré, presidenta de la Junta de Vecinos Ciudad Enea.



Apoyamos la Primera Corrida Familiar El Noviciado

Estudiantes de octavo básico del Liceo Ciudad de Brasilia Noviciado se lucieron en la “Primera Corrida Familiar El Noviciado”, que contó con el apoyo de nuestra sanitaria, el Parque Empresarial ENEA y la Ilustre Municipalidad de Pudahuel.



En la jornada participaron el alcalde Ítalo Bravo, quien también se puso las zapatillas para acompañar a los corredores; y nuestra encargada de Comunidad, Cecilia Suárez, que entregó unos presentes a los niños que demostraron su compromiso con el deporte y la vida sana, a través de este evento.

“Pensamos en cómo podemos mejorar la salud y el bienestar de la comunidad. Hicimos afiches y una presentación en la que hablamos sobre la alimentación saludable. Luego, nos comunicamos con el alcalde para poder cerrar la calle y listo”, comentó Valentina Santis, estudiante del establecimiento educacional de Pudahuel.



Tip

¿Sabías que, cuando se rompe un grifo, una hora de fuga de agua equivale al consumo mensual de dos hogares?

Recuerda que los grifos solo pueden ser manipulados por Bomberos y personal autorizado para ello. Destruirlos es un delito.

¡Ayúdanos a cuidarlos!





Que tus deudas no se acumulen



En Aguas Santiago Poniente, puedes pagar tu saldo del mes en nuestro sitio y también acceder a convenios de pago contactando a nuestras ejecutivas, las que estarán siempre dispuestas a guiarte y ayudarte.

Para tu comodidad, te sugerimos preferir nuestras opciones de pago no presenciales que te permitirán cancelar tu saldo anterior o el que está por vencer. Para ello, solo debes ingresar a www.aguasponiente.cl y

seleccionar la opción “**Paga tu cuenta online**”.

Cancela tu cuenta del mes en un par de minutos, utilizando tus tarjetas de crédito o débito bancarias. Además, recuerda que con nuestra opción de pagos vía **WebPay**, puedes cancelar tu deuda vencida, tanto con tarjeta de débito como de crédito.



Si tienes dudas o consultas, llámanos al: **+562 2651 3560**
o escríbenos a por WhatsApp a este número: **+569 5370 3560**.

Consulta por nuestros convenios de pago en:

recaudacion@aguasponiente.cl

En Aguas Santiago Poniente estamos siempre contigo

¡Búscanos en YouTube y en Instagram!

Visita nuestro canal de YouTube y mira el video del recorrido que hicieron nuestros vecinos y vecinas por nuestras instalaciones. Y, ahora, también encuéntranos en Instagram como [@aguassantiagooponiente](https://www.instagram.com/aguassantiagooponiente)



www.aguasponiente.cl/youtube



[@aguassantiagooponiente](https://www.instagram.com/aguassantiagooponiente)